

恒例の天満宮例祭。今年は、先頭。巫女さん、獅子舞、猿田彦登場

晴天に恵まれた五月五日。守山天満宮（築百四十年）で、午前中、神様の御靈に各町内の神輿へ入つて、いたく儀式が行われました。この儀式は、神様が、無病息災・家内安全などを町内の隅々までお届けなどです。ただくための大手儀式です。神輿は、午後一時に天満宮を出発。

泉町は、今年は先頭。大太鼓をはじめ、巫女、獅子舞、猿田彦が泉町の有志から勢ぞろいし町内を練り歩きました。途中三回の休憩所では、飲み物や、氷菓子等がふるまわれ、子ども達は、祭礼を楽しんでいました。



でいました。

語らいの『泉』

創刊第28号
平成30年
8月10日
発行 泉町自治会
編集 広報係り
泉町住民構成
総人口1254人
男性 588人
女性 666人
世帯数495世帯
高齢化率24.6%

十五年ぶりにホームページを更新したのでご報告いたします。まず、検索エンジンのグーグル(Google Chrome)を開いて、滋賀守山泉州をホームページと入力して、検索キーを押してください。その町の個性が見られるのがホームページの良いところです。また、ホームページを育てて行くのも町民全員と考えています。

泉町のこのような情報が知りたいと思うことがあれば、お知らせください。ホームページのトップページに連絡先を入れておきました。受け身で

泉町のホームページが十五年ぶりに更新！一度覗いてみてください。

泉町・IT（インターネット）担当
佐野英之

なく、能動的な町民のみなさままで泉町のホームページを育てていきたいものです。
←泉町・IT担当の皆さん。



Email
izumimachi.jichikai@gmail.com

来る九月七日（金）午前十時から十二時、ふるさと会館二階にて「高齢者の食事と健康推進員よりご案内」お口の健康」講座です。守山市すこやか生活課の栄養



上の写真は、長期にわたって活動紹介をされている田中江さんが、守山市すこやか生活課の「高齢者の食事とお口の健康」講座

日参 加くだけます。また、毎週月曜午前十時から十一時、ふるさと会館二階にて百歳体操を行つています。この体操は、百歳まで標に「いきいき」と生活することを目指します。でも、体験にお越しください。どちらも、体験された体操です。一度だけお誘い合わせてご参加は大歓迎です。特に男性の方の参加は大歓迎です。

* 地域環境部より御礼とお願ひ
* 全戸一齊清掃のお礼
七月一五日（日）早朝より行われました、全戸一齊清掃におきまして、組長様はじめ、二八四名もの多くの皆様にご協力頂けたことをお報告するとともに、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

* ゴミ集積所の立会啓発の報告
六月二十七日（水）午前八時頃行わされました、「ごみ集積所」の立会行啓発活動の結果を報告いたします。ゴミの種別は破碎ゴミでした。三つの破碎ゴミ袋すべてに記名がありませんでした。また、一つの袋には虫がたかつておりました。調査によればた所、家庭菜園の肥料のようものが入っていました。また、中には虫がたかつておりました。ごみ袋には、記名をします。記名することで、分別についての意識が高まり、結果として皆さんのが見えていない袋もあり、正確に分別できているか不明でした。



ふれあい部よりご報告

「あじさいサロン」

六月三十日(土)「あじさいサロン」が開催されました。

午前中は、「正山会」さんによる三味線と尺八との民謡



知症予防の両手を使つた脳やなじの手作りのオレンジヨーグルトを楽しめました。送ト認ぞヤし
レ、グループ対抗のボルダリング等、を楽しみました。送ト認ぞヤし
ティータイムでは柿羊羹とゼリーを召し上がつて、九月十七日に予定しておまづす。皆様の多數のご参加をお待ちして居ります。

ムズは、アラカルトで盛り上がり登食後

した。昨年から、一日限りの開催となりましたが、多数の来場者に訪れていただき模擬店の焼き鳥、フランクフルト、たこ焼き、力レ、などは昨年を上回る勢いで売り切れていきました。

一日限定の泉町主催の ほたる祭り。

またたくうちに、

売り切れ御免！



「ふらっと」自主教室のご案内

花遊び	第三水曜日	小宮山合子	583-6717
麻雀	毎週水曜日	中島和子	
百歳体操	毎週月、金曜日	田中民江	582-3101
押絵	毎週月、金曜日	田中民江	582-3101
ミュージックケア	第一・三火曜日	樋口操子	583-3476
グランドゴルフ	毎週日曜日	越後洋美	582-4653
ふれあい食堂	第三土曜日	福井寿美子	581-0140
子ども将棋教室	第二、第四土曜日	太田繁雄	583-5665

* 三津川公園便り
自治会長代理 中野基司

にご協力をよろしくお願ひいたします。

今年の夏は、日本列島が豪雨に始まり記録的な酷暑が続いたの夏がまだ続いております。き台風が来て本当に異例つくしの夏がまだ続いております。自治会会員の皆様方には各自が体調管理を十分に気をつけてください。

この状況に公園の草花樹木も悲鳴を上げており、先般の台風七号の大風の時は大柳が倒れましたが、人的被害はないで済みました。

酷暑の時は、花・樹木に水やりが大変ですが、子ども会の方とともに頑張つており、今年の所元気に花を咲かしてくれています。今年、百本に増した初雪草も白い花を咲かせてくれています。

夏休みに入り、親子連れで公園へ魚捕りに来る人が増えています。普通の河川・湖と違つて、公園はいの公園で鑑賞して下さるのはやめですが、持ち帰るのはやめです。大切に育てる方



六月の第三土曜日の十六日、「ふらつと」の二階で「ふれあい食堂」がオーブンしました。子どもから大人まで幅広い世代が集う「いこい」の場所として、利用していただけます。



(八月五日実施)



* 消防防災部 山の代表へ
消防防災部部長の瀬古勝之さん
頃まで、守山工一スレーにて開催されます。
日(日)午後二時から四時



分団守山分団と滋賀県消防法訓練大会に守山市消防の代表として出場されます。

編集後記 大阪北部大地震および西日本豪雨災害の被災に遭われた方々に心からお見舞い申し上げます。今年の夏も、命の危険を感じる酷暑と予測不可能な局所的大雨情報がたびたび報道されています。私はなかなかきません。まずは日頃のここにかけと「自助」、そして「近所」、「共助」です。(KU)